
 
 

  

９/７（水）に、『職業人に学ぶ会』が行われ、10人の講師の方 

に来校していただきました。初めの全体会で、それぞれの職業についての特色を話していただき、その後、

職業ごとに１０の分科会に分かれて、仕事の内容ややりがい等を詳しく話していただきました。生徒たち

は皆、メモを取りながら真剣に話を聞き、活発に質問をしていました。将来のことを考え、自分の生きる

目標を考える良い機会になったのではないかと思います。生徒たちはこの後、高校調べを行い、自分の進

路についてさらに具体的に考えていくことになります。職業や高校について様々な知識を得て、自分の目

標に向かって、一歩ずつ前へ進んでほしいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２年学年だより NO.７ 

内灘町立内灘中学校 

校   長 酒井 紀幸 

２年学年主任  猪股 啓子 

令和 ４年 ９月１２日 

職業人に学ぶ会が行われました！ 

 
 

  

今回話を聞いて、看護師の仕事は病院やクリニックにい

て、医師の手伝いをするだけではないということが分かっ

た。看護師になって、さらに保健師や助産師にもなれるし、

研究をすることも、集中ケア認定看護師になることもでき

る。いろんなニーズがあって、幅広い仕事だと分かった。

また、病院の看護師は体の治療だけでなく、心のケアもし

ていると知ってびっくりした。将来の 1 つの選択肢として

考えたいと思った。        （１組 中村 絢音） 

「鑑識」という仕事が全く分からなかったけれど、詳しく

丁寧に教えてくださったおかげで、鑑識という仕事につい

て知ることができました。また、実際に似顔絵をかいてい

ただいたことで、大体のイメージをつかむことができまし

た。講師の先生は、昔、自分が柔道をしていたことを生か

して仕事に就いたとおっしゃっていたので、私も自分の特

技や長所を将来に生かしていきたいです。 

（５組 殿村 りこ） 

普段知ることができない歯科衛生士の仕事について知る

ことができてよかったです。思っていたよりたくさんの仕

事内容があってびっくりしたし、歯磨きの正しい仕方を知

ることができたので、これからは正しい磨き方でするよう

にしたいです。講師の先生が、仕事をしていて患者さんか

ら「ありがとう」と言ってもらえたことが嬉しかったとお

っしゃっていました。私も将来仕事に就いたとき、お客さ

んから「ありがとう」と言ってもらえるように頑張りたい

と思いました。          （２組 後谷 夕珠） 

「職業人に学ぶ会」を終えて、私は、人生はそんなに簡単

じゃないと思いました。保育士の先生の話を聴いて、いろ

いろな資格が必要だったり、教育についての大学を出た

り、歌やピアノのスキルが必要だったり、過酷な仕事内容

の中、笑顔でいなくてはいけなかったり、たくさんの努力

が必要なことが分かりました。今後、保育士になるかは分

からないけれど、なりたいものになるためにたくさんの努

力をしていきたいと思いました。 （４組 宮本 紗良） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活動では、2年生主体の新体制で頑張っています！ 
 

＜女子ソフトテニス部 ：１組 芦田 千咲＞ 

  部長として頼りないところもあるけれど、自分から声を出したりして、進んで行動していきたいです。

そして、１勝でも多く勝てるように頑張ってチームを引っ張っていきたいです。 

＜科学部 ：４組 室本 優真＞ 

  今回自分は科学部の部長になることになりましたが、先代の部長のように、科学部の部員をまとめて全

員が部活に積極的に取り組んでいけるように、1年間真面目にこつこつと 1歩ずつ頑張りたいです。 

＜演劇部 ：４組 橋本 那海＞ 

  私は、部長としてみんなをまとめたり、仕事を積極的に行ったりできるように 

頑張りたいです。部員数が少ないですが、明るく楽しい部活にしようと心がけます。 

＜美術部 ：４組 亀田 真帆＞ 

  3年生の先輩方をお手本にして、部員がしっかりと作品制作できるようにしたいです。体育祭のスロー

ガン幕、個人の制作を全員が楽しくできるように、部長として頑張っていきたいです。 

＜家庭部 ：４組 池田 成雅＞ 

  部長としてみんなをひっぱっていけるか不安ですが、自分でできることをしっかり行い、頑張っていき

たいと思います。 

＜パソコン部 ：１組 綿谷 雀太郎＞ 

  1年生が困っていたら積極的に助け、来年今の 1年生、2年生たちと新 1年生を 

優しく迎えられるようにしたいです。今年からプログラミングなど新しい活動ができ 

るようになったので、分からないことも多いと思うけど、みんなで協力し合っていき 

たいです。 

 

新部長の意気込み（Part3） 

私は学ぶことを大切にしていきたいと思いました。講師の

先生は、「勉強は自分を豊かにするために、自らするもの

だ」とおっしゃっていました。今まで勉強の大事さは分か

っていたけど、もっと勉強しようと行動に移していなかっ

たので、勉強は将来のためにするものだと改めて知れてよ

かったです。「社会人になって思うことは、恥ずかしくて

質問しないより、知らないままの方が恥ずかしいことだ」

ともおっしゃっていて、まさに自分だと思いました。何事

も前向きに取り組んでいきたいと思いました。  

（３組 濱本 麻衣） 

「旅行」には、すごく多くの人が関わっていることを知り

ました。修学旅行も予定通り行けるのは、朝早く起きて準

備したり、事前にチェックしたりしてくれるツアーコンダ

クターという仕事があるおかげだと思います。旅行へ行く

ときも、そういった方が裏方で支えてくれていると思う

と、旅行は旅行する人だけで成り立っているわけではない

のだと改めて感じました。     （６組 松本 紗采） 


